

Laksanakan Police Goes To Ponpes dan Jum'at Curhat Polresta Cirebon Hadir di Ponpes Bina Insan Mulia

Panji Rahitno - CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 20, 2024 - 17:14



KAB. CIREBON - Jajaran Polresta Cirebon menggelar Jum'at Curhat dan Penyuluhan Kamtibmas di Pondok Pesantren, Jum'at (19/7/2024). Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, memimpin langsung kegiatan Jum'at Curhat dan Penyuluhan Kamtibmas bersama para santri Pondok Pesantren (Ponpes) Bina Insan Mulia, Desa Cisaat, Kecamatan Dukupuntang, Kabupaten Cirebon.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, mengatakan bahwa para santri Ponpes Bina Insan Mulia merupakan orang-orang beruntung dan anak-anak yang cerdas karena berkesempatan menempuh pendidikan di Pondok Pesantren Bina Insan Mulia, oleh karena itu harus banyak bersyukur.

"Untuk menjadi orang hebat, harus memiliki bekal ilmu pengetahuan, keterampilan, dan ahlak atau attitude. Maka dari itu dimulai dari sekarang asah kemampuanmu, cari ilmu yang bermanfaat, hindari kegiatan yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain. Tantangan kehidupan kedepan sangat-sangat kompleks dan penuh tantangan, persiapkan diri kalian masing-masing," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Ia mengatakan, melalui Jum'at Curhat dan Police Go To Pondok Pesantren tersebut jajarannya ingin menjalin komunikasi dengan seluruh santri, menyampaikan pesan kamtibmas mencegah terjadinya tindakan-tindakan bullying, perundungan, pelecehan seksual dan tindakan-tindakan melanggar hukum lainnya. Kami juga berharap seluruh elemen masyarakat di Kabupaten Cirebon berpartisipasi agar tetap menjaga kondusifitas kamtibmas.

"Kami juga ingin mendengar masukan langsung dari masyarakat melalui kegiatan Jum'at Curhat. Setiap saran, masukan, dan keluhan yang diterima akan kami tindak lanjuti, dan jika diperlukan kami juga akan segera berkoordinasi dengan pihak terkait, dan kami juga berharap masyarakat dapat tertib hukum termasuk tertib dalam berlalulintas di jalan raya," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

"Apabila menemukan atau melihat aksi kriminalitas tolong segera diinformasikan kepada kepolisian terdekat atau segera menghubungi Layanan Call Center 110 Polresta Cirebon," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Peran seluruh elemen masyarakat sangat besar untuk mencegah terjadinya aksi kriminalitas di wilayah hukum Polresta Cirebon. Selain itu, partisipasi masyarakat juga dibutuhkan untuk menjaga keamanan lingkungan dan sangat berarti bagi kepolisian.

"Jum'at Curhat ini digelar serentak di 27 Polsek jajaran Polresta Cirebon, dengan menghadirkan berbagai elemen masyarakat untuk duduk bersama menjaga kondusifitas kamtibmas. Kami berharap, melalui kegiatan ini bisa menyerap seluruh aspirasi dari masyarakat Kabupaten Cirebon," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.